

ABSTRAK

Widya Putri R. 2143111056. Analisis Penggunaan Konjungsi (Koordinatif, Subordinatif dan Antarkalimat) pada Teks Narasi Siswa Kelas VII SMP Muhammadiyah 1 Medan Tahun Ajaran 2018/ 2019,

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui penggunaan konjungsi (koordinatif, subordinatif, dan antarkalimat) pada teks narasi siswa kelas VII SMP Muhammadiyah 1 Medan tahun ajaran 2018/ 2019. Penggunaan Konjungsi tersebut perlu dideskripsikan untuk memperoleh hasil analisis yang jelas tentang masalah tersebut terutama pada penggunaannya pada teks narasi siswa kelas VII SMP Muhammadiyah 1 Medan. Jenis penelitian ini merupakan penelitian deskriptif yaitu untuk mendeskripsikan data penelitian dengan apa adanya. Penelitian ini difokuskan pada penggunaan konjungsi (koordinatif, subordinatif dan antarkalimat) dalam teks narasi yang ditemukan pada teks narasi siswa kelas VII SMP Muhammadiyah 1 Medan. Teknik pengumpulan data pada penelitian ini dilakukan dengan cara memberikan tugas kepada siswa untuk menulis sebuah teks narasi. Data dianalisis dengan teknik analisis deskriptif, yaitu mendeskripsikan penggunaan konjungsi yang ditemukan pada teks narasi pada teks narasi siswa kelas VII SMP Muhammadiyah 1 Medan. Hasil penelitian ini sebagai berikut. Terdapat penggunaan konjungsi dan sebanyak 199, konjungsi tetapi sebanyak 5, konjungsi adalah sebanyak 2, konjungsi yaitu sebanyak 5, konjungsi yakni 2, Konjungsi adalah 1, konjungsi yaitu 4, Konjungsi yakni 2, Konjungsi lalu 1, Konjungsi Kemudian 7. Selanjutnya konjungsi subordinatif adalah sebagai berikut: konjungsi Karena sebanyak 21, konjungsi gara-gara 1, Konjungsi Kalau 2, Konjungsi untuk , konjungsi agar 1, konjungsi ketika 1, Konjungsi waktu 5, konjungsi sewaktu 3, Konjungsi sesudah 1, Konjungsi setelah 10, Konjungsi sungguhpun 1, Konjungsi Seperti 1, Konjungsi Sampai 3. Terakhir adalah konjungsi antarkalimat, penjelasannya sebagai berikut: konjungsi Jadi 1, konjungsi kalau 2, Konjungsi selain itu 1, Konjungsi setelah itu 5 .

Kata Kunci: *analisis, penggunaan konjungsi, dan deskriptif*